

2022年1月11日
株式会社学研ココファン

当社運営サービス付き高齢者向け住宅における新型コロナウィルス陽性判定につきまして

本年1月11日（火）、当社運営のココファンメゾン茅ヶ崎の職員1名に、PCR検査において新型コロナウィルス陽性判定が出たことが判明致しました。

当該事業所において感染者が確認されたことを受け、保健所ならびに地方自治体などの関係機関へ報告をいたしました。

今後も引き続き、関係機関と連携し、ご利用者様および職員の安全確保を最優先に、感染対策に全力を尽くしてまいりますので、関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解のほどお願い申し上げます。

なお、他のお客様および職員に濃厚接触者の該当はございません。また陽性者判定を受けた職員につきましては現在自宅待機となっております。

今後も保健所ならびに自治体など関係機関と連携し、社内外への感染拡大の抑止と従業員等への安全確保を最優先に対応してまいります。

関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解ご配慮の程お願い申し上げます。

以上

【報道機関の皆様へ】

ご利用者様および職員の人権尊重、個人情報保護にご理解とご配慮をお願い致します。